



Protokoll Tischtennis- Kreistag 2021

Ort: Videokonferenz
Termin: 18. Juni 2021
Beginn: 19:30 Uhr
Ende: 21:08 Uhr
Anwesende: siehe Teilnehmerliste

1. Begrüßung und Eröffnung

Rainer Jöckel eröffnet den Kreistag und begrüßt alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer.

2. Feststellung der satzungsgemäßen Einladung

Zum Kreistag wurde satzungsgemäß am 25. Mai 2021 per Mail an die Pflichtadressen der Vereine eingeladen.

3. Feststellung der Stimmberechtigten

Aus der Teilnehmerliste ergibt sich eine Stimmenzahl von 354 Stimmen. Die einfache Mehrheit beträgt somit 178 Stimmen.

4. Bekanntgabe und ggf. Ergänzung/Änderung der Tagesordnung

- Keine Änderungen

5. Totenehrung

Stellvertretend für alle im letzten Jahr verstorbenen TT-Spieler werden Erich Golz, Gründungsmitglied der Tischtennis-Abteilung des FC Weickartshain sowie Hans Hausner, Gründungsmitglied der Tischtennis-Abteilung der TSG Gießen-Wieseck, genannt. Beide sind im November 2020 verstorben.

6. Jahresberichte der Vorstandsmitglieder und Fragen an den Vorstand

Wegen der Annullierung der abgelaufenen Saison beschränkte sich Kreiswart Rainer Jöckel auf einige Hinweise zur satzungsgemäßen Regelung von Auf- und Abstiegen in dieser speziellen und hoffentlich einmaligen Situation.

Es gab keine Nachfragen und entsprechend auch keine weitere Aussprache.

7. Bericht der Kassenprüfer, Entlastung des Vorstandes

Kassenprüfer Norbert Theiss hat die ordnungsgemäße Buchführung der Kasse für die Geschäftsjahre 2019 und 2020 festgestellt und beantragt die Entlastung des Vorstandes.

Wahlergebnis: Der Vorstand wird ohne Gegenstimmen bei drei Enthaltungen entlastet.

8. Anträge (schriftlich bis 01.Juni 2021 an den Kreiswart Rainer Jöckel)

Es wurden keine Anträge fristgerecht eingereicht.

9. Vergabe der Veranstaltungen (Bewerbung bis 01.Juni 2021 an den Kreissportwart Oliver Oßwald)

Vergabe der Turniere gemäß den Bewerbungen (einsehbar auf der Homepage des Kreises).

Der nächste Kreistag wird am Mittwoch, dem 15. Juni 2022 vom SV Münster ausgerichtet.

10. Verbandsrunde 2021/2022 (Klassen- und Gruppeneinteilung)

Mit wenigen Änderungswünschen wurde den vorgeschlagenen Klasseneinteilungen zugestimmt.

11. Verschiedenes

Die Situation in den Spielklassen wurde lange diskutiert. In der Kreisliga, der 1. Kreisklasse und der 2. Kreisklasse bei den Herren sind alle Gruppen unterbesetzt. In der 3. Kreisklasse der Herren für Sechsermannschaften ist nur noch eine Gruppe zustande gekommen. Diese Klasse wird möglicherweise in der nächsten Saison nicht mehr zustande kommen. Kreissportwart Oliver Oßwald wird die Regelungen zur Aufstiegsbereitschaft weit fassen, um ein das Auffüllen von Kreisliga bis zur 2. Kreisklasse zu ermöglichen.

Gut besetzt ist dagegen die 3. Kreisklasse der Herren für Vierermannschaften. Hier sind in der nächsten Saison 29 Mannschaften am Start.

Folgerichtig entwickelte sich die Diskussion dann auch in ein generelles Für und Wider der vom DTTB angestrebten Umstellung aller Spielklassen auf ein einheitliches System von Vierermannschaften.

Hierzu möchte der Kreisvorstand zu einem Workshop mit Vertretern interessierter Vereine nach den Sommerferien einladen – sofern dies trotz Corona möglich ist.

Protokoll: Rainer Jöckel, Kreiswart